

Ma Maison Écoénergétique

La conférence *Ma Maison Écoénergétique* aura lieu le 28 janvier prochain à l'Université Laval dans la salle Hydro-Québec de 17h30 à 20h30. Organisée par la Communauté Solaire de Québec cet événement vise à démystifier tous les principes qui entourent la certification Passivhaus.

A cette occasion Bruno Verge et Lucie Langlois tous deux architectes de formation, présenteront leurs projets Passivhaus qu'ils ont réalisés au cours des dernières années.

Cette conférence est offerte aux ingénieurs, aux architectes, aux futurs acheteurs de maisons et aux étudiants en architecture, en ingénierie, en foresterie et en développement durable.

Les billets sont en vente au coûts de :

- 5\$ pour les étudiants (carte étudiante obligatoire à l'entrée)
- 10\$ pour les non-étudiants.

Ma Maison Écoénergétique repose sur un concept simple : offrir des outils et de l'informations détaillées sur la certification Passivhaus. Nous vous invitons donc à vous inscrire sur le site internet de Eventbrite par le lien suivant :

<https://www.eventbrite.ca/e/ma-maison-ecoenergetique-tickets-80473962789>

Nos deux partenaires Rothoblaas et NZP Fenestration seront présent lors de cet événement et présenteront brièvement leurs produits.

Ne manquez pas votre chance de participer vous aussi, au monde de demain.